

COMMUNIQUÉ

La Macaza célèbre le travail de ses bénévoles

La Macaza, le 25 novembre 2019 – C'est le jeudi 21 novembre dernier que la Municipalité de La Macaza soulignait le fabuleux travail de ses bénévoles qui s'impliquent régulièrement au sein des différents organismes. La communauté macazienne peut compter sur sept organismes dont les cinq associations de lacs, le Club Les Joyeux Aînés Macaziens, la Maison de la Culture de La Macaza et le bénévolat est aussi très présent à la cuisine collective, dans les projets de la bibliothèque et aux nombreuses activités organisées par le service des loisirs.

Lors d'un 5 à 7 tenu pour l'occasion, soixante-dix bénévoles étaient présents. Neuf prix de présences ont été remis sous forme de tirage et un buffet a été servi. La mairesse, madame Céline Beaugard a souligné personnellement et au nom de tous les élus et employés l'implication importante des bénévoles pour la communauté.

Plus de 150 invitations ont été envoyées, ce qui prouve hors de tout doute que la Municipalité compte une population dévouée et impliquée! Un immense merci à tous !

Sur la photo : Suzanne Levac et Camilla Segleski
Crédit photo : Carole Groulx

